

# 群馬菱の実会だより

## 菱の実会 秋の親睦旅行 平成14年10月23日(水) 24日(木)

### 『温泉三昧・味覚満載の姫川温泉』の旅〈報告〉

今年の旅行は、募集をまとめた段階で大型バス定員の45名（会員と会社・組合関係者を含め）の参加でした、その後、都合により欠席があり結局41名の参加となりました。

当日は全員が集合時間を守り、予定時刻の7時15分に会社を出発。途中JR本庄駅で東條さんと中村さんが合流し、楽しいバス旅行がスタートしました。

旅程も進み最初の目的地である長野県小布施間近になりトイレ探し、広い駐車スペースの建物を発見、急遽バスが停車したところ、何とそこはセレモニーホールでした。幸いにもその日は『友引』でホールの利用は無く、皆さん神妙な気持ちでトイレをすませ、無事に最初の目的地、小布施の北斎館に到着することができました。

北斎館では江戸時代の絵師・葛飾北斎の世界を堪能、古い町並みを散策し、お腹が空いたところで小布施名物の栗おこわの昼食となりました。昼食後は芸術品のような盆栽を見学、身も心も満腹状態、バスの揺れでウツラウツラするうちに、上杉謙信縁の『春日山林泉寺』に到着、ご住職の懇切丁寧な説明に皆感心……心の中で合掌。

初日最後の見学は、江戸時代に加賀百万石の本陣を兼ねていた造り酒屋『加賀の井酒造』、美人の若女将の案内で古い酒蔵の内部を見学、お土産や今晚の晩酌用にお酒を買い、宿泊先の姫川温泉に向かいました。宿泊先の翠泉閣に到着、早速浴衣に着替え温泉に浸かり、旅の疲れを落としたところで、旅行のメインイベントの宴会が始まりました。最初は神妙にしていた方々もお酒が進むに連れ会話が弾み、歌も出て宴会は最高の盛り上がり（宴会費も近年にない盛り上がり）その後、仲間同士で夜の更けるまで話に花が咲きました。

二日目はヒスイ峡の見学、紅葉はまだ早く遠方に初雪をいただいた北アルプスの山並みを見ながら『高浪の池』、『ヒスイ峡』の見学となりました。ヒスイ峡では『ヒスイ』を探しに河原におり、緑色（ヒスイ色）の石を探しました。後でわかったことですがヒスイの原石は白いそうです。

昼食は寺泊で海の幸料理、ご飯がとても美味しかった。食後は鮮魚センターでお土産の買い物。お互いの健康と再会を誓い合った楽しい二日間でした。

